

Oltner Tagblatt

OLTEN

Die Oltner Jugendkultur kehrt zurück

Das Lokal Garage des Oltner Jugendwerks öffnet endlich wieder seine Pforten. Aufgrund mehrerer Stolpersteine konnten seit Herbst 2019 nur drei Veranstaltungen durchgeführt werden.

Felix Ott

28.10.2021, 05.00 Uhr



In der «Garage8» am Rötzmattweg wird am Samstag die neue Platte der Oltner Band No-Mute getauft.

Bruno Kissling (Archiv)

Das Hin und Her des Jugendkulturlokals Garage 8 am Oltner Rötzmattweg ist hoffentlich bald vorbei. Im Lokal des Jugendwerks Olten wird gemäss Medienmitteilung am Samstag, 30. Oktober, nach langem Warten wieder einmal Musik ertönen.

Im Jahr 2019 musste der Betrieb von März bis August aufgrund des Budgetreferendums eingestellt werden. Anschliessend wurden die Räumlichkeiten des Jugendwerks und des Jugendkulturraums Garage 8 aufgrund der fehlenden Betriebsbewilligung renoviert, um allen Sicherheitsvorschriften wieder zu entsprechen.

Im November 2019 konnte das Jugendkulturlokal schliesslich 2019 feierlich eröffnet werden und startete mit den ersten jugendkulturellen Veranstaltungen in die Saison. Doch das Glück war von kurzer Dauer: Bereits im Februar 2020 musste der Betrieb aufgrund der Coronapandemie wieder eingestellt werden.

Auftaktevent ist bereits ausgebucht

An der ersten Veranstaltung der Saison kommenden Samstag heizt die Oltner Band «No Mute» ein und feiert die Plattentaufe ihres Albums. Darauf folgen drei Indoor Rock Sessions des früheren Open Airs OltenAir sowie ein weiteres Konzert dreier Oltner Bands. Den Jahresabschluss macht wie bereits 2019 die Christmas Party des jungen Veranstalterlabels ten2four. An allen Veranstaltungen gilt die Zertifikatspflicht.

«Wir merken, das Bedürfnis nach Kultur ist besonders bei jungen Menschen sehr gross»,

sagt Fränzi Schneeberger, Leiterin des Jugendwerks Olten. Die Veranstaltungen werden in Zusammenarbeit mit jungen Erwachsenen geplant und durchgeführt. Jugendliche, die sich für die Mitarbeit oder die Umsetzung einer Veranstaltungsidee interessieren, können sich jederzeit beim Jugendwerk Olten melden.

Mehr zum Thema:

[Olten](#)[Bezirk Olten](#)[Coronavirus](#)[Kanton Solothurn](#)[Konzerte](#)

RÄUMLICHES LEITBILD

Olten soll neben Wohn- auch als Wirtschafts- und Industriestandort wahrgenommen werden

Fabian Muster · 22.10.2021



abo+ GROSSES INTERVIEW

Endo Anaconda von Stiller Has verrät: «Ich zügle vielleicht sogar nach Olten»

Fabian Muster · 26.10.2021

Für Sie empfohlen

Melden Sie sich an und erhalten Sie hier Ihre individuellen Leseempfehlungen.

Jetzt anmelden